

os Pyrénées abritent depuis toujours le Grand tétras (ou Grand coq de bruyère). Emblème de la forêt sauvage, l'oiseau révèle par sa seule présence un écosystème remarquable. Extrêmement craintif et discret, car vulnérable, il fuit les hommes et s'adapte mal à certaines activités de loisirs quand elles se déroulent au cœur de son territoire.

De novembre à avril, les grands tétras vivent dans des bouquets de pins ou de sapins, zones refuges le plus souvent situées en lisière supérieure de forêt. Leur régime alimentaire, alors uniquement constitué d'aiguilles très peu énergétiques, les oblige à limiter au maximum leurs déplacements. C'est pourquoi des envols répétés peuvent les épuiser et compromettre leur survie.

VOUS POUVEZ CONTRIBUER AU MAINTIEN DE CETTE ESPÈCE DANS SON TERRITOIRE :

- en hiver, en évitant les itinéraires longeant la lisière supérieure de la forêt et les zones de quiétude signalisées;
- au printemps, en respectant la tranquillité de ses places de chant ;
- toute l'année, en restant discrets et en veillant à garder vos chiens près de vous.

Texte rédigé par le Groupe grand tétras Pyrénées-Atlantiques. Financement Sépanso 64

En savoir plus avec la Stratégie nationale d'actions en faveur du grand tétras : https://lc.cx/fNuB